

## Änderung des Referenzbereiches für freies T3 im Serum

Der Reagenzien-Hersteller hat eine aktuelle Normwertstudie durchgeführt und eine Anpassung des bisherigen Referenzbereiches empfohlen. Dieser Referenzbereich wurde unsererseits mit der Wertelage von 3.500 fT3-Messungen überprüft. Hierbei ergab sich eine sehr gute Übereinstimmung, so dass die Anpassung übernommen wurde.

Die Messergebnisse bleiben unverändert, lediglich der Referenzbereich wurde angepasst!

Ab dem 02.10.2020 gilt folgender Referenzbereich für Erwachsene:

**fT3: 1,6 – 3,9 pg/ml**

Für Rückfragen steht unser Arzt vom Dienst (Tel. 2121) zur Verfügung.

Dr. J. Lotz

02-10-2020